
À R C 0 .  —  P á g W  §| Miércoles, 8 de marzo_Jle 196?

h  o m

i  ¡ i  i
"No pierdo la esperanza de 
pasar al Plus Ultra"
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M A D R ID .—Presentamos hoy 
al jugador de] Madrileño, Pa
blo; la cita. Para esta entrevista 
la sostuvimos en un céntrico 
bar de la calle de Alcalá; em
pezamos preguntando :

—¿Cómo te llamas, y cuándo 
naciste?

—Me llamo Pablo Hernández 
Hernández, y nací el día 30 de 
junio de 1947, en Madrid.

—¿Como te iniciaste en el 
fútbol?

—Comencé en el Colegio Mi
guel Blasco Vilatela y estuve dos 
temporadas, la primera como 
portero; en la siguiente, ya co
mencé a jugar de defensa; de 
ahí pasé a los infantiles del Plus 
Ultra, donde estuve bajo la tu
tela de Fernando Ferreiro Mo
lina, hoy delegado del Madrile
ño; a j o s  15 años pasé a los ju
veniles ciel Plus Ultra; en este 
equipo, estuve tres temporadas 
a las órdenes del señor Gil; fui 
seleccionado para la selección de 
Castilla; en la temporada 1965- 
66 pasé al Madrileño, donde fi
guro on la actualidad.

—¿Estás contento?
—Bastante, siempre he tenido 

buenos compañeros y la directi

va se porta muy bien con noso
tros.

— ¿Aparte de-i fútbol, a qué te 
dedicáis?

-— Trabajo ;en una fundición 
de aluminio, en la cual me dan 
toda clase de facilidades para 
poder seguir esta afición que 
tengo ai fútbol.

¿Puestos que has ocupado 
dentro del equipo?

—Siempre, desde que estoy en 
el Madrileño, ha sido de defen
sa derecho; la temporada pa
sada la jugué completa, incluso 
la Copa “La Casera”.

— ¿Qué equipo crees que será 
campeón, el Carabanchel o el 
Moscardó?

— Sin duda alguna, el Cara- 
banchel, pues tiene más posibi
lidades.

— ¿Y el último?
—El Torrijos.
— ¿Qué puesto le das tú al 

Madrileño?
—Los quintos o los sextos.
— ¿Tienes algo pensado para 

la próxima temporada?
—De momento nada; pero no 

pierdo la esperanza de pasar al 
Plus Ultra.

¿Cuántos entrenadores has 
tenido y de cuál aprendiste más?

—Tres: Gil, en juveniles; Va
leriano Fernández, en la pasada 
temporada; y en la actualidad 
al señor Giménez; de los tres 
he aprendido bastante, pero del 
que más aprendí, ya que estuve

El pasado día 22, con motivo 
del partido de desempate de la 
Copa del Generalísimo entre el 
Oviedo y el Constancia, jugado 
en el Estadio de Vallecas, efec 
tuó su debut en la capital de 
España, en su nueva categoría, 
el árbitro castellano, Antonio 
Camacho, viejo conocido de to
dos nosotros por esos campes de 
Tercera División hasta la pa
sada temperada en que ascendió 
a Segunda. Era, pues, una pape
leta un poco difícil, para este 
hombre, el arbitrar este partido, 
no solo por lo que el juego po
día deparar sino porque su arbi
traje se realizó ante toda esa 
■sana afición vallecana; ante la 
mayor parte de los árbitros de 
Castilla hoy sus compañeros; 
ante miembros de la Federación

más tiempo abjo sus órdenes y 
más joven, fue del señorera

Gil.

— ¿Qué les dirías a los delan
teros contrarios?

—Que, si alguna vez les entro 
duro, que no se molesten, por 
que no lo hago con mala inten
ción, ya que es mi forma de 
jugar.

— Por último, quieres añadir 
algo más.

—Agradecer al semanario “Ar
co” la oportunidad que me ha 
brindado al salir en sus páginas 
y pedir, a la afición, y en espe
cial a los seguidores del Madri-, 
leño, que asistan y nos animen 
en nuestros partidos.

A. RODRIGUEZ MARTIN

La de l|>s en tren ad o res

ÂI habla con uno iie /ot 
dimitidos: Soío Plano, 

del Torrejón

COPA “RAMOKTMAIfA”

Domingo, 12 de marzo de 1967

A las 10 de la mañana:

A las 12 de la mañana:

Metro: Estación Porlasgo. A las puertas del campo

Española de Fútbol y del Comi
té Nacional de Arbitros y ante 
todos los que componen el 
“mundillo futbolístico” castella
no que tanto pesa a la hora de 
dar o quitar méritos; era por 
tanto una especie de examen, 
una especie de reválida para 
Antonio Camacho. Pero él, con 
su peculiar estilo, realizó un ar
bitraje casi perfecto, equivocán
dose en alguna ocasión, pero 
con criterio al juzgar las faltas 

conceder la ley de la ven
taja.

En este partido, todos lo he
mos visto y, los que nos gusta el 
bi¿n de los demás, hemos dis
frutado, porque Antonio Cama
cho es un hombre simpático, 
amable y amigo de todos. Por 

o se le quiere, porqué para él, 
como hemos visto muchas ve
ces, todos son amigos fuera del 
campo y todos son iguales den
tro de un terreno deportivo; eso 
es difícil en esta misión de arbi
trar, pero él tiene esa virtud. | 
Uno le conoce desde sus tiem
pos de jugador de la Peña Ole 
gario de Vallecas y le siguió co
mo jugader profesional de fút
bol. Hoy, como árbitro, también 
fueron muchos Ies partidos que 
le vimos en la Primera Regional 
y Tercera División, péro lo que 
más nos- alegra es haberle visto 
triunfan en su nueva categoría, 
y por ello estas líneas son para 
darle ánimo para que siga su
perándose y para que un día, 
cuando le salgan difíciles las 
cosas — romo a todos— sepa que 
siempre estuvimos con él, pese 

que, cuando estuvo mal, así 
lo escribimos, Pero, en estos mo
mentos, nos alegramos al ver 
que, ante la cátedra de Madrid, 
un hombre sencillo sigue triun
fando y 1a afición y la prensa 
puede juzgarle a través de esta 
actuación. Solamente le deci
mos: Antonio Camacho, suerte, 
ánimo y ¡a lograr ascender otro 
utidaño!

MANUEL GARRIDO

Lea usted

ARCO

El Torrejón va mal clasifica
do, basta mirar la tabla de la 
Primera Regional para darse 
cuenta de ello, ¿motivos?, ¿cau 
sas?. Para que nos hable de ello,, 
traemos a las páginas de nues
tro Semanario al hombre que ha 
estado a cargo de su prepara
ción durante una temporada y 
media, su ex-entrenador, señor 
Soto Plano.

-Señor Soto, ¿se considera 
culpable de la mala marcha de 
;u ex-equipo?

— Sobre este sentido tengo la 
conciencia tranquila. El año pa
sado se peleó contra viento y 
marea con una plantilla corta y 
compuesta por jugadores des
contentos que faltaban a mu
chos partidos, dándose el caso 
de que algunos domingos tenía
mos que buscar hombres a últi
ma hora para poder alinear a 
once. Antes de comenzar esta 
temporada yo no quería conti
nuar en el equipo si no se re
forzaba éste debidamente y, en 
una conversación con el presi
dente del Club, éste me rogó que 
síguiera, que se iban a fichar los 
suficientes jugadores y con ga
rantía para hacer un papel 
honroso.

— ¿Y no sucedió así?
—Sí y no. El Real Madrid y 

el Plus Ultra nos cedieron juga
dores, bastantes recién salidos 
de los juveniles, la mayoría de 
ellos con buena clase pero de
masiado bisoños para esta cate
goría. Así lo hice saber y se fi
charon a otros que poseían algo 
más experiencia, pero tuvieron 
después algunas diferencias con 
la Directiva y se marcharon ca- 
i todos.
— ¿Esto motivó su dimisión?
— Sí, porque al pedir otra vez 

nuevos refuerzos me los nega
ron, sólo se “repescó” a Gerlo 
que ya había actuado con noso

tros el año anterior, pero aun
que éste es un jugador extraor
dinario en todos los sentidos, 
uno o dos no bastaban.

— ¿Cómo esperó hasta después 
del partido contra el Cuatro Ca
minos para llevar a cabo su de
si ón?

—Porque en ese encuentro se 
vio claramente que mis deseos 
eran fundados, ya que se iba ga
nando por 1-0 y se perdió preci
samente por falta de veteranía y 
serenidad.

— ¿No hubo ningún roce en
tre usted y la directiva, refe
rente al asunto económico?

-Sobre ese particular no quie
ro opinar nada, perdone.

—Supongamos que se marcha 
a otro equipo ¿qué jugadores se 
llevaría del Torrejón, si pudie
ra?

—No me gusta hacer distin
ciones, porque todos se han por
tado muy bien conmigo, pero si 
me apura y sin menospreciar a 
nadie, diré que a Corta, Pacheco 
y Gelo.

—Hasta aquí el pasado, ahora 
nos metemos en el futuro, ¿hay 
algunos planes en perspectiva?

—Parece ser que, en principio, 
el Tomelloso se interesa por mi-s 
servicios, ya veremos.

— ¿Le gustaría?
—Ya. lo creo, siempre se pue

de trabajar más a gusto en

(Viene de séptima página) 
cho y debió de ganar el Getafe
por un gol de diferencia. D e l____________  ___  _ ___ ____
Tomelloso, me ha gustado Fon- eauipos de más categoría y ade 
seca, que está muy ,bien, el To- m&s, el Tomelloso és un equipo 
melloso ha tenido mucha suer- de solera y uno de los más cali- 
te en el segundo tiempo”. 'fleados de Tercera.

Mingo: “Cre0 que hemos me-i _ s i  cuaja, ¿saldría ganando 
recido ganar, h e m o s tenido económicamente? 
tres o cuatro ocasiones claras ¡ —Bueno, ya le digo que sólo 
que no han fructificado por existe un pequeño contacto por 
verdadera mala suerte. En la lo tanto no se ha hablado nada 
segunda parte el Getafe ha ju- sobre esa cuestión, pero ,es 1c- de 
gado más, porque los cambios menos, a los que llevamos den- 
hechos en esta parte han da- tro el “gusanillo” del fútbol, lo 
do su fruto, además se ha lu- ¡ que nos importa es no estar 
diado con un coraje que no ociosos.
había en la primera parte. El ¡ —Para finalizar ¿quiere decir 
Tomelloso está bien, es un equi- algo más?
po que lucha, cerrándose muy j — En primer lugar voy a apro- 
bien atrás, y se han llevado el vechar -la oportunidad de despe- 
punto que pretendían”. dirme desde “Arco” de la afición

Sr. Carrillo, (vicepresidente ,de Torrejón y, en segundo, dar 
del Getafe): “Hemos merecido las gracias a ustedes por la la- 
ganar por lo menos por 3-1, ya bor que realizan en favor del 
que el Getafe en la segunda! fútbol aficionado.
parte ha jugado para ello. Me 
ha gustado mucho Clarés en 
la delantera. La segunda par
te ha sido la mejor del encuen
tro, hemos dominado amplia
mente al Tomelloso.

Y con estas palabras nos des
pedimos de esta gran persona 
que no ha tenido mucha suerte 
en el Torrejón, pero que espe
ramos cambie su estrella 

MIGUEL RIOS SERNA
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